



大阪で行われる本大会まであと10日となりました。12月25日に開会式が行われ、26日より男女の予選グループ戦が始まります。



男子は大阪府中央体育館で北海道、宮崎。女子はエディオンアリーナ大阪で熊本岡山と3チームリーグで対戦することになります。



グループ戦の上位2チームが27日からの決勝トーナメントに進み、準決勝・決勝が28日行われ大会は幕を閉じます。

この大会に向けて、8月の選手選考から約4ヶ月の間選手・スタッフは日夜練習に励んできました。練習の成果を発揮できるよう、チームは最後の仕上げの段階に入りました。



JOC神奈川県代表壮行会



13日には、大会に向けての壮行会が川崎市立橋高校で行われました。選手の保護者の方や出身中学の顧問の先生、練習でお世話になった高等学校の監督の先生などにも出席していただきました。県バレーボール協会白石会長から、激励の言葉をもらい選手たちは、



白石会長によるご挨拶



男女両主将による選手宣誓

改めて神奈川の代表としての自覚を高めました。また、県専門部よりこれまでの経過報告も行われました。スタッフや選手がお互いの紹介をしあうなど、チームワークの良さも披露し、大会への期待が高まりました。JOC神奈川代表が大阪の地で活躍するが楽しみです。応援よろしくお願



目標は互いに「全国制覇」と熱く語る三村監督(男子)、南部監督(女子)



壮行会後の懇親会で英気を養いました